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一般質問通告一覧表 

 

（平成２９年第２回定例会）  

６月１２日（月曜）   

○ 西 岡 誠 也 議員（１３番）  

  １  少子・高齢化対策について  

２  防災センターの設置について  

３  臨時・非常勤職員の処遇改善と一時金について  

  ４  貸しビルの費用と花畑町別館について  

５  庁舎のＯＡフロアー化について  

６  東区役所のスペース問題について  

７  防犯カメラの設置について  

８  動植物園問題について  

９  市民病院問題について  
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○ 浜 田 大 介 議員（１５番）  

  １  教育行政について  

    (1) 教育大綱  

   (2) 相談支援体制  

   (3) 特別支援教育  

  ２  行政サービスの質の向上について  

   (1) 改革プロジェクト推進課  

(2) マイナンバー  

(3) ひごまるコール  

(4) 総合窓口  

(5) 生活保護費支給ミス  

３  公共施設等総合管理計画について  

(1) 総論賛成各論反対  

(2) 民間活用  

(3) 市営住宅  

４  震災復興関連について  

 (1) 復興基金  

 (2) 合併浄化槽  

 (3) 宅地復旧事業  

 (4) 空洞化  

５  その他  
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６月１３日（火曜）  

 ○ 重 村 和 征 議員（２４番）  

  １  熊本地震被災の現状と復旧・復興の見通しについて  

    ２  財政問題について  

  ３  小・中学校の過大規模校の解消策について  

  ４  まちづくりセンターの機能について  

  ５  ＪＴ跡地の活用について  

  ６  熊本市営競輪場について  

  ７  戸島ふれあい広場の活用促進について  
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 ○ 原 口 亮 志 議員（１９番）  

  １  地方自治法施行 70 年について  

  ２  生活道路の整備について  

３  財政健全化について  

 (1) 主要財政指標に対する本市独自の財政分析について  

   (2) 統一的な基準による地方公会計の整備について  

(3) 財政「見通し」から「戦略的財政計画」への転換について  

４  市有財産（不動産）の有効活用について  

 (1) 未利用地について  

(2) 日本たばこ産業株式会社熊本支店跡地について  

  ５  市役所改革について  

   (1) 改革の目的について  

   (2) 地域担当職員を活かす仕組みづくりについて  

６  西南戦争関連について  

   (1) 西南戦争戦没者慰霊塔の管理について  

   (2) ボランティアガイドとの連携について  

(3) 西南戦争「戦没者追悼式」への支援について  

(4) 「豊岡の眼鏡橋」の保存方針について  
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６月１４日（水曜）  

○ 落 水 清 弘 議員（４４番）  

  １  熊本地震から１年が経過しての提言  

①  大震災から１年目に行われた、各防災訓練について  

・ 14・ 16 日、市関係・県関係機関及び、鶴屋等の民間法人及び地域

や NPO では、どのような訓練を行ったのか？  

・熊本地震の慰霊の日時は、市民全体の意識統一が必要ではないか？  

・14 日、午前 10 時の『１分間黙祷』の、市民や公的機関への周知と

実施について  

・来年以降の 14・16 日防災訓練の、官官 (県市 )・官民 (行政・民間法

人・地域・ NPO・熊本市防災協会等 )の連携について  

・来年以降の 16 日、モデル校区訓練の周知と今後について  

②  熊本地震を機に、国：内閣府が打ち出した『受援計画』について  

③  日常及び災害時の防災無線・町内放送の威力、緊急告知ラジオの活

用について  

④  新築住宅の耐震等級２・３に支援をしてはどうか？  

⑤  ４月 19 日国会通過法案の「住宅セーフティーネット法」を利用し

て、震災住宅からの転居に活用してはどうか？   

２  全国への大震災復興のアピールで、観光客誘致を目指しては？  

①  大西市長が復刻された『熊本明治震災日記  水島貫之著』について  

②  明治 150 年と西郷どんに絡めて、熊本の歴史文化や災害から得た知

恵で、  熊本の素晴らしさを全国にアピールしてはどうか？  

③  記念館９館の復旧状況と、再開館した館の入場者数と内容について  

④  小泉八雲旧居の観光記念グッズ再販と、漱石グッズ販売について  

⑤  2019 年新元号スタート、熊本城本丸再オープン、 MICE 完成、三慶

事で大イベントを挙行してはどうか？  

⑥  火の国まつりに『牛深ハイヤ』を導入して、『渋谷・鹿児島おはら

祭り』のような『新宿・熊本ハイヤ祭り』は考えられないか？  

３  IT・ AI 時代の行政手法について  

①  IT・ AI 時代に即応した行政機構・政策を、どう構築するのか？  
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②  2020 年に全国小中学校で展開される、プログラミング教育について 

  ４  計画的で効率的な行政運営について  

①  本年２月から導入した『残業は８時まで』の、その効果は？  

②  昨年度の本庁舎火災と図書館図書被害から、公文書管理条例制定を！ 

③  市の管理道路の、計画的な樹木の剪定と除草について  

④  熊本市校区社協連絡協議会 (昨年８月発会 )へ補助金を！  

⑤  小学校閉校に伴う、住民自治組織 (自治会 )と学校区の問題について  

⑥  熊本玉名線（新堀橋～磐根橋下道路）の合理的災害復旧について  

⑦  本市の火葬場は飽和状態になってはいないか？  

５  市民側に立った行政運営について  

 ①  新・社会福祉法人に公務員の英知活用をしてはどうか？  

②  新・北地区防犯協会に補助金を！  中央地区防犯協会の補助金減額  

のなきよう  

③  繁華街の無料案内所に規制を！  

④  池亀町の老人会会員全員・子供会会員全員の水検定合格について  

⑤  各種市税納付を国・県と同様に、クレジットカード納付可能へ！  
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 ○ 田 尻 将 博 議員（４７番）  

  １  本市の経済成長の見通しについて  

  ２  本市の教育政策の執行について  

  ３  「がんばろう！！くまもと！！応援寄附金」について  

(1) 熊本地震関連寄附金について  

(2) ふるさと応援寄附金について  

  ４  地域組織の諸課題について  

  ５  熊本の森と里山対策について  

  ６  有害鳥獣対策について  

  ７  西区の諸課題について  

   (1) 松尾西地区へのコミュニティ交通の導入について  

   (2) 松尾３小学校廃校に伴う利活用について  

８  その他  
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６月１５日（木曜）  

○ 光 永 邦 保 議員（３番）  

  １  安心・安全のまちづくりについて  

(1) 熊本地震を教訓にした防災訓練の成果とその反映について  

(2) Ｊアラート発令を想定した市民への周知について  

(3) ミサイル落下を想定した避難訓練について  

(4) 小中学校における防災教育への取り組みについて  

２  子どもたちに伝えていくこと  

(1) 平和について  

 ①  平和教育の現状について  

 ②  米国の平和教育について  

(2) 郷土の歴史について  

 ・本市が運営する施設の活用度について  

３  中心市街地の活性化について  

(1) （仮称）熊本城ホールの利用料金と予約状況について  

(2) シンボルプロムナードについて  

(3) 熊本駅と中心市街地を連接するための全体構想について  

  ４  本市のこれからの観光戦略について  

(1) ＮＨＫ大河ドラマと観光政策について  

(2) ビッグデータを活用した観光政策について  

(3) 修復過程における熊本城入園料について  

 


